

## 日本赤十字社神奈川県支部に献血運搬車両等を寄贈

神奈川県遊技場協同組合(理事長:関根貞雄)と神奈川県福祉事業協会(会長:関根貞雄)は、社会貢献活動の一環として、日本赤十字社神奈川県支部に対し、献血事業、医療基材整備等赤十字事業の支援を行っているところですが、この度同支部に対し、献血運搬車両と送迎車両を寄贈いたしました。

1. 日 時	平成 23 年 2 月 2 日 (水)
2. 場 所	神奈川県赤十字血液センター
3. 寄 贈 者	神奈川県遊技場協同組合 神奈川県福祉事業協会
4. 寄 贈 先	日本赤十字社神奈川県支部 神奈川県赤十字血液センター
5. 寄贈車両	献血運搬用車両～ニッサン ウイングロード 1台 送迎用車両～ニッサン エルグランド 1台

6. 概 要 寄贈式は、厚木市愛甲に所在する神奈川県赤十字血液センターにおいて行われました。寄贈に先立って関根会長から、「血液運搬業務が大変な中で、私たち業界が尊い命を救うための血液を搬送する業務にご協力できるということは、大変光栄に思う。今後とも私たちは少しでも社会に役立つ活動が続けてまいりたい。」旨のあいさつを行うとともに、同センター稲葉所長に対して、目録とレプリカキーを手渡しました。

これに対して、日赤神奈川県支部を代表して近藤事務局長から厚生労働大臣感謝状をいただきました。また、近藤事務局長は、「献血運搬車は、献血していただいた方の善意を一刻も早く患者さんにお届けするもの。送迎車は、工場や団地からの献血して下さる方々を送迎するためのものとして、大変有難い贈り物です。」とのお礼が述べられました。

日本赤十字社への支援は、当協会発足時から継続して行っているものです。

